
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
Bildungsausschuss am 19.01.2012  
 
Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 

sehr geehrter Herr Schmidt, 

 

für die Ausschusssitzung am 19.01.2012 bitte ich das Ministerium, über den aktuellen Stand 
bezüglich der Einrichtung abschlussbezogener Klassen an Gemeinschaftsschulen zu berich-
ten. Dabei bitte ich um schriftliche Auskunft zur Sitzung zu insbesondere folgenden Fragen: 
 

1) An welchen Gemeinschaftsschulen ist derzeit die Einführung abschlussbezogener 
Klassen vorgesehen und ab wann? 

2) Welches Verfahren zur Änderung des Schulkonzeptes ist vorgesehen? 

3) Ist dem Ministerium bekannt, dass Gemeinschaftsschulen ihre Konzeptionen bereits 
geändert haben und wenn ja, an welcher/n Schule/n ist dies der Fall und wie wurde 
dies genehmigt? 

4) Wie wird der Bestandsschutz für Schüler/innen gesichert, die auf Grundlage eines 
pädagogischen Konzeptes eingeschult wurden, das keine Einrichtung abschlussbe-
zogener Klassen vorsieht?  Wird das Verfahren analog dem zur Umstellung von G8 
auf G9 an den Gymnasien sein? 

 

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen 
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